



# Rückblick auf unser Winterfest im Hort Sandersdorf

Wir bedanken uns für ein rundum gelungenes Winterfest in unserem Hort. Es war großartig zu sehen, wie viele Kinder, Eltern, Großeltern und Gäste unserer Einladung gefolgt sind und den Nachmittag gemeinsam mit uns gestaltet haben. Neben Kaffee und Kuchen sorgten auch in diesem Jahr wieder Bratwurst, Glühwein und Kinderpunsch für eine starke Nachfrage. Ein besonderer Dank geht an Herrn Fachet, der mit seinen frisch zubereiteten Crêpes einen echten Publikumsmagneten geschaffen hat. Unsere Kinder haben mit ihrem Programm das Fest maßgeblich geprägt. Die Beiträge kamen authentisch, mit viel Herzblut und haben kleine wie große Besucher spürbar begeistert. Ein herzlicher Dank gilt zudem allen Unterstützern, die uns mit Kuchenspenden oder tatkräftiger Hilfe an den Ständen entlastet haben. Ohne dieses Engagement wäre ein solches Fest in dieser Qualität nicht möglich. Die eingegangene Spende in Höhe von **519,94 €** wird vollständig für die Wünsche der Kinder eingesetzt und fließt unmittelbar in Projekte ein, die unseren Alltag bereichern.



Euer Sandersdorfer Hort

